

Los equipos semifinalistas de básquetbol afilan su puntería en intensos amistosos antes de la definición del torneo

Deportes



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/los-equipos-semifinalistas-de-basquetbol-afilan-su-punteria-en-intensos-amistosos-antes-de-la-definicion-del-torneo_13601.php



Deportes

Los equipos semifinalistas de básquetbol afilan su puntería en intensos amistosos antes de la definición del torneo

Los semifinalistas de básquetbol ajustan su estrategia en apasionantes amistosos previos a la gran definición del torneo.

Inicia la Semifinal del Campeonato Salteño de Básquetbol

El Campeonato Salteño de básquetbol de primera división entra en su fase culminante con la disputa de las semifinales, que se llevarán a cabo el lunes 6 y martes 7 de enero.

Los cuatro equipos clasificados no están dispuestos a desaprovechar la oportunidad de luchar por el título.

Preparación en los Amistosos

Ayer se realizaron encuentros de preparación que dejaron conclusiones interesantes para los equipos de cara a las semifinales.

En el estadio de Ferro Carril, el equipo local se enfrentó a Universitario.

Desde el inicio, Ferro dominó el partido y logró una victoria contundente por 75-57. Ambos equipos aprovecharon la ocasión para rodar a sus nuevas incorporaciones: Bautista Ott para Universitario y Cobie Barnes para Ferro, quienes mostraron buenas credenciales y están listos para aportar en las instancias decisivas.

Universitario también presentó a Ignacio Tauré, reciente fichaje proveniente de Nacional.

En otro amistoso disputado en la cancha de Juventus, Salto Uruguay se midió nuevamente con el equipo local.

Esta vez, Juventus se quedó con la victoria al exhibir mayor inteligencia en los momentos finales del encuentro, finalizando con un ajustado 101-98. Facundo Batista fue la ficha nacional para Salto Uruguay, que también sumó a Thiago Alfieri desde Círculo Sportivo.

Por su parte, Juventus mantuvo el mismo plantel que culminó la fase regular.

Expectativas para las Semifinales

Los dos encuentros preparatorios han dejado en evidencia que los equipos están afinando sus estrategias para ofrecer un espectáculo de alto nivel en las semifinales, que prometen estar cargadas de emoción y competitividad.

Árbitros de la Capital

La Liga Salteña de Básquetbol ha logrado integrar árbitros de la Liga Uruguaya para las semifinales y finales del campeonato, como ha sido tradición en las últimas temporadas, atendiendo a las solicitudes de las instituciones.

Se confirma la presencia de Gonzalo Salgueiro para el primer partido entre Ferro Carril y Salto Uruguay, que se desarrollará mañana en el estadio de Ferro.

Entradas para los Encuentros

En lo que respecta a la venta de entradas, se ha definido que el precio será de

200 pesos para la entrada general y 100 pesos para los socios de los clubes que presenten su recibo al día.
Esto permitirá que más aficionados disfruten de las instancias decisivas del torneo.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LOS EQUIPOS SEMIFINALISTAS DE BÁSQUETBOL AFILAN SU PUNTERÍA EN INTENSOS AMISTOSOS ANTES DE LA DEFINICIÓN DEL TORNEO

Los equipos semifinalistas de básquetbol afilan su puntería en intensos amistosos antes de la definición del torneo.

Tags

equipos, victoria, estadio, semifinales, instancias, juventus, amistosos, campeonato, uruguay, partido, universitario, encuentros

Noticias relacionadas

4.1 * *Impactante segunda gala de batallas en "La Voz Uruguay": se definen los 12 semifinalistas que lucharán por el título*

4.8 * *Paysandú se enfrenta a Durazno en el cierre de su serie de amistosos*

4.9 * *Nacional arrasó con Plaza Colonia y avanza a las semifinales del torneo*

4.0 * *Intensa jornada de básquetbol en Salto: Ferro Carril se impone en masculino y femenino ante Juventus*

5.0 * *Botafogo se lleva la victoria en una dramática tanda de penales y se medirá en semifinales ante Peñarol o Flamengo*

3.6 * *La Blanquita 2012 avanza a la emocionante etapa de semifinales*

4.1 * *Goes, Unión Atlética y Stockolmo avanzan a las semifinales de la Liga de Ascenso*

4.9 * *El básquetbol de Paysandú se renueva: conoce las novedades que trae la temporada*

4.2 * *Remeros se consagra como campeón en la categoría femenina U18; mientras que Pelotaris se lleva el título del Súper 4*

3.5 * *La definición del campeonato Uruguayo: un apasionante cierre que promete emociones y sorpresas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo